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宿泊税の段階的定額制は、簡素で分かりや
すく良いのではないかと個人的には考えま
す。
北海道も宿泊税を導入した際、どのような
税額・徴収となるのか、今後北海道との調
整・協議や、他自治体の動向を注視する必
要があるのかなと思いました。

ご意見ありがとうございます。
税率の「段階的定額制」・「北海道の宿泊
税導入の際の徴収方法」・「北海道との調
整等」「他自治体の動向」に関するご意見
として、参考とさせていただきます。

番号 ご意見 赤井川村の考え方
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今後赤井川村でも新たな財源確保が必要と
なれば、宿泊税は一つの手段として有効で
あると思います。導入には賛成であります
し、一村民として観光客満足度合の底上げ
と赤井川村の発展に活用されることを願い
ます。

ご意見ありがとうございます。
「観光満足度合の底上げ」・「赤井川村の
発展への活用」に関するご意見として、参
考とさせていただきます。


